
第１３３０回例会 ２０１３年３月２１日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(木村眞澄さん)

ビジター紹介 菊池敏夫君(秦野中)

祝結婚記念日 酒井君(３／２７)

祝誕生記念日 ≪奥様≫大津君(３／２２) 酒井君(３／２

３)

○ ３～４月は例会変更が多くあります。

３／２３(土) 社会奉仕委員会での「芝桜」の苗植樹で

す。多くの方のご参加をお願い致します。

３／３０(土) 秦野中ＲＣ創立３５周年記念式典が開催

されます。当クラブの親クラブです。是

認登録で出席致しましょう。

３／３１(日) ＧＳＥメンバー６名が来日しています。

一の屋で歓送会が開催されます。当クラ

ブより１０名の参加要請がありました。

会費は5,000円です。

４／４(木)→６(土)に例会変更です。家族親睦花見例会で、

温 君寧君の送別会及び新会員の入会

式も行う予定です。

点鐘 １１：３０

場所 秦野精密駐車場(淵脇さんの会社)

ご家族揃ってのご参加をお願い致します。

４／１１(木) 移動例会です。詳細は後日お知らせ致し

ます。ガバナー事務所より

[受付文書]

○ 古河東ＲＣより 創立３０周年記念式典の案内

日時 ６／４(火)

場所 カナルハウス

○ 伊勢原中央ＲＣより 第７グループＩＭ参加へのお礼

状

≪誕生日祝いコメント≫

○ 酒井健一君 ｢妻は私より二つ下で６２歳です。結婚は

３０才の時、３４年前、二宮神社で挙式。あのころが

なつかしいな…｣

○ 菊池敏夫君(秦野中) ｢お世話になります｣

○ 諸星常平君 ｢暖かくなり、桜が咲いて来ました。花見

までもってほしいものです｣

会員数 41名
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４月４日→６日(土)

○ 家族親睦花見例

会

点鐘１１：３０

 於 秦野精密Ⓟ

出席数 36名

出席率 87.80％

前々回

の修正

78.05％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 諸星常平 幹 事 瀬戸 誠 会報委員長 西村隆之

2012 年～2013 年度国際ロータリー会長
田中 作次

スマイル報告

会長の時間

幹事報告

奉仕を通じて

平和を



○ 瀬戸 誠君 ｢年度末で仕事がハードです。スマイルし

ます｣

○ 河野治男君 ｢素直な心でスマイル！｣

○ 飯田隆明君 ｢桜にスマイル！｣

○ 大津俊彦君 ｢妻の誕生日の祝い、ありがとうございま

す。花束を持っていったら喜ぶかな？｣

○ 酒井健一君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます。ま

た、結婚祝い、ありがとうございます｣

○ 古谷スミ子さん ｢芝桜の季節がもうそこまで来てい

ます。ピンクと芝桜にスマイルします｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢ゴルフ日和にスマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢先日の卓話で田中宏一郎さんから

入会した当時頂いた句を言えませんでしたので、詠ん

で下さい。“名水の縁(えにし)も不思議 例会の 継ぐ

心の笑顔かな”｣

○ 淵脇美代子さん ｢桜の急に咲いて来ましたね。楽しい

春が来ますように！スマイルします｣

○ 米山君夫君 ｢スマイル致します｣

○ 安部信三君 ｢所用の為早退します｣

合計53,000円

○ プログラム委員会 東島礼美委員長

３月、４月の例会について

３／２３(土) １３：３０ 芝桜苗植え

３／２８(木) 通常例会 卓話 伊藤さん

３／３０(土) 秦野中ＲＣ創立３５周年記念式典

(１５：００ 点鐘)

４／４(木) → ６(土) 花見例会 点鐘１１：３０

４／１１(木) 移動例会(芝桜手入れ)

４／１８(木) 移動例会(研修会) 於 箱根湯本

富士屋ホテル(１６：００ 点鐘)

４／２５(木) 通常例会 卓話 兒玉君

○ 親睦活動委員会 前 肇委員長

｢家族親睦花見例会｣及び｢温 君寧君送別会｣｢新会員入

会式｣について

日時 ４／６(土) １１：３０点鐘

場所 秦野精密駐車場

※参加申し込みをＦＡＸ致します。

ご家族お揃いで御参加下さい。

(申込３／２９(金)まで)

駐車場は会議所を利用して下さい。

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明副幹事

｢芝桜苗植え｣についてお願い

日時 ３／２３(土) １３：３０～

※芝桜５００株を植えます。

持ち物 ミニスコップ 小さい鎌

「２５周年を振り返って」 柳川清紀君

菊池文男会員から、「創立メンバーが現在何人いるか知

っているか」と尋ねられました。何人かは答えられません

でしたが、「ずいぶん少なくなってしまっているだろうな

ー」と答えましたら、「そうだろう、当時のころを皆に伝え

なければダメだな」と言われました。

我がクラブも昨年１０月に創立２５周年を迎えました。

２５年間を私が中心になってしまうと思いますが、思い出

してお話ししたいと思います。

委員会報告

卓話



入会するときの動機は皆さんさまざまだと思います。

・仕事が順調にいって時間にゆとりがあるので社会に貢

献したい

・一人での奉仕より多くの人での奉仕を、と思って

・義理ある人からの誘い

・異業種の人たちと知り合う機会

・地元の人と知り合いたい

・バッジをつけ、信用につなげたい

・商売につながるかもしれない

等‥があると思いますが、私が入会するときはロータリ

ーを仕事に利用するなと言われました。が、私の場合は仕

事がらみでした。

当時、私の店は現在もある本店と旧商工会議所にあり、

そこを行き来していました。急商工会議所は昭和４７年に

建設され、宇山商事がレストラン“モンド”をオープンし

ました。昭和５１年、私の父が引き継ぎ、本格的なフラン

ス料理を提供していましたが、徐々に売り上げが下がって

きて、困ったと思っていた時に商工会議所の３Ｆで秦野Ｒ

Ｃと秦野ライオンズクラブが例会を開いていました。１Ｆ

のレストランで例会を開かないか提案。ＯＫがでて、場所

を提供しました。父は安定収入を選んだのかなと思いまし

た。そこを手伝いながらＲＣの例会は１週間に１回で昼間、

ライオンズクラブは２週間に１回で夜間開かれることを知

り、とても楽しそうに見えました。その後、秦野中ＲＣも

設立され、私が３４歳の時、秦野中ＲＣの創立１０周年記

念事業の一貫としてもう一つクラブを設立(拡大)すること

が決まり、全て新しいメンバーでの設立を目指し、特別代

表、小泉乙吉さんに「例会場はお前の所にするから入会し

なさい」と誘われ、大変困りましたが、入会しました。ク

ラブ名「秦野名水ＲＣ」と記されたものを見た時、驚いた

事を思い出します。秦野市内の人たちなので、知っている

人ばかりと思っていたら、知っている人は４～５人、年齢

も私は３４歳、他の人は４０～５０代の人がほとんどでし

た。この人たちと活動するのだと思ったのと同時、色々な

事を教えてもらおうと思い、この時から私自身が良い方に

変わったと自分で思いました。

３５名でのスタートでした。最初は出席率が大変悪く、

６０％台ばかりで、メーキャップの人が早めに帰ってしま

うと、空席が多く、皆で前の方に移動したりしました。理

事会もその例会場の隅で開いていました。その頃は神奈川

県全体で一つの地区でしたし、今のＩＭはＩＧＦと言って

いました。平塚も一緒のグループでした。

創立して約半年、秦野市文化会館大ホールでチャーター

ナイト(認証状伝達式)を開催。大変盛大な式典でした。こ

のチャーターナイトに向け、神奈川県全体のＲＣにキャラ

バン隊、２名１組で招待状を持って回りました。私は宇山

君と厚木、厚木中、藤沢、藤沢南、茅ヶ崎ＲＣを回りまし

た。藤沢南のメンバーはチャーターナイトに一人も来なく

て、少しさびしい思いを宇山君と二人、していました。

今は広報をどんどんしてロータリーを知ってもらいま

しょうということですが、当時は職業奉仕が原点なので、

自分で行った事が後から付いてくる“Ｉ ＳＥＲＶＥ”、ラ

イオンズクラブは“ＷＥ ＳＥＲＶＥ”。ライオンズクラブ

の方が広報上手でした。

出席率も大変厳しく、公式訪問もリハーサルをして迎え

ていました。

「温故知新」、私の秦野名水の２５年を思い出してみま

した。


